Blitz-Info



© Hella KGaA Hueck & Co., Lippstadt 17. November 2003 1-1

BMW 7er (E 38) Alle Modelle

Check-Control meldet "Bremslicht prüfen"

Wird bei diesen Fahrzeugen bemängelt, dass das Check-Control dauerhaft "Bremslicht prüfen" meldet, ist eine mögliche Ursache eine defekte Leiterplatte an den Heckleuchten. In diesem Fall verschmort die Leiterplatte an den Kontaktstellen der Bremslichtsockel. Erkennbar ist dieses an deutlichen Schmelzspuren. Es kommt dann zu Kontaktfehlern die das Check-Control erkennt. Zur Fehlerbehebung muss die komplette defekte Heckleuchte gegen eine Neue, mit geänderter Leiterplatte, getauscht werden.

Blitz-Info

